

学校だより

# 椎の木



令和元年11月15日発行

第23号

流山市立東部中学校

## 全校のリーダーが2年生に

椎木祭を通じて、全校のリーダーが3年生から2年生に引き継がれ部活動、生徒会活動、委員会活動が2年生を中心に進められていきます。はじめは運営に慣れず、うまくいかないこともあるかと思いますが、周りの人達の支援を受け、立ち上がりたく思います。3年生は後輩が立ち上がりやすいように良き相談相手になってほしいと思います。2年生はまずは全校のトップリーダーになるという意識をリーダーの人達だけでなく、学年全員が持つてほしいと思います。そして諸活動において、リーダーの人たちと力を合わせ、よりよい活動をつくりあげられるようにがんばりましょう。皆さんの力でよりよい東部中が作られることを願っています。

11月12日2年生の主体による拡大評議委員会が行われました。各クラスの学級委員・委員会の委員長・部長が集まり、東部中の生活について話し合う場でした。2年生のこれから東部中学校を背負うという意気込みが感じられました。

### 生徒会スローガン

**ONE TEAM**  
～みんなで築こう 新たな軌跡～

スローガンには東部生がひとつになり、新たな東部中学校をつくろう。そして地域に誇れる東部中になろうという決意が込められています。

#### 第1回拡大評議委員会の内容

##### <11月の全校目標について>

**清掃のスタートを早くして黙って清掃に熱中しよう。**

6月の生徒総会で決まった生徒会活動の柱である「清掃」の取り組みについて話をしました。第1段階の「うち込む心」(開始1分前にはあいさつを終え、清掃のスタートを守っている。黙るときは黙って取り組む。おしゃべりのがまん。)の達成に向けて、旧生徒会本部が中心となって活動を行ってくれました。その成果として清掃開始時間を意識して清掃場所に移動するようになった、黙って清掃に取り組む姿が見られるようになってきたことが挙げられます。しかし、まだ全校としては不十分などころもあるので、「うち込む心」の徹底をしていき、次の第2段階である「見つける心」へのレベルアップを図りたいと思います。



拡大評議委員会の様子



生徒会本部役員

### 生徒会顧問 花田 芳樹教諭より

今年度の生徒会活動の柱は「あいさつ」と「清掃」です。旧生徒会本部役員は東部中が目指すべきあいさつの姿として「しいのき」(しっかり目をみて、いつでもどこでもだれとでも、のばさずに、きもちを込めてあいさつを)という言葉を、いそいで目指すべき清掃の姿として3段階の清掃の「心」を決め、向上を目指して活動を行いました。生徒会本部としてはその思いをしっかりと受け継ぎたいと思います。特に「清掃」は生徒総会で全校生徒が話し合っただけの重点活動です。清掃活動を通して、自分の心も磨き、日常生活で相手や仲間のことを考え、気づいて行動できる生徒に育ってほしいと思います。生徒会本部のスローガンにもある通り「ONE TEAM ～みんなで築こう 新たな軌跡～」、全校生徒が一丸となり、目的の達成に向けて頑張ることのできる東部中創りを目指していきます。

### 2年生 各委員会の委員長より決意

**学習委員会 全校委員長 落合 涼太さん**  
僕は学習委員会の委員長として、東部中学校の学力がもっと上がるようにしたいと思っています。そのためには今までの取組を見直し「楽しくわかりやすく、効果のある取組」を行っていきたく思います。全校委員長は学校のリーダーになるので、東部中学校の名に恥じないように行動していきたいと思っています。

**美化委員会 全校委員長 高橋 ちひろさん**  
私はみんなが過ごしやすい環境で学校生活を送れるようにしていきたいです。そのためにはまず、10分間の清掃の質の向上を目指します。チャイム前の移動や無言清掃などまだ改善するところはたくさんあります。3学期末までには完璧にしたいです。「清掃」は生徒会活動の柱のひとつなので、意識を高く持ってみんなでがんばりましょう。

**福祉委員会 全校委員長 荻原 ノエルさん**  
僕は流山市で1番エコキャップが集まる学校にしたいです。そのためには一人一人がボランティアの精神を持ち、多く参加してほしいと思います。給食の準備も時間をしっかりと確保し、楽しい給食となるように配膳の準備を円滑にします。東部中学校をよりよい学校にするためにがんばります。

**歌声委員会 全校委員長 工藤 孔成さん**  
私は東部中学校の歌声をよりよいものにするために、自分のできることを精一杯行い、東部中学校のために全力を尽くしたいと思っています。東部中学校の歌声は素晴らしいレベルであると思います。もっと伸ばせば、聴いている人の心を感動させることのできる歌声になります。そんな歌声づくりを目指しがんばります。

**生活委員会 全校委員長 牧島 和さん**  
東部中学校の活動の柱である「あいさつ」「気遣うこころ：サイレントゾーン」など細かいところも完璧にできるようにしたいと思っています。そのために委員会のメンバーと協力し全校をまとめていけるようにがんばります。まず、自分自身から手本になれるように行動し、仲間への声かけも活発にしていきたいと思っています。学年だけでなく東部中全体の生活が向上できるように全力を尽くしていきます。

**広報委員会 全校委員長 喬 一男さん**  
広報委員会の仕事は新聞の発行です。新聞のレベルを上げ、委員会やシスターでよりよい新聞について話し合い、お互いに助言し合えるようにしたいと思っています。そして東部中に広めたいニュースやいいところなどの情報を集め、発信していきます。また掲示物や月目標など全校生徒の役に立つ掲示物も丁寧に作っていきます。

**放送委員会 委員長 川村 侑樹さん**  
放送委員会は毎日のお昼の放送や登下校時の放送、椎木祭や体育祭の放送を行い、東部中を支える裏方としてがんばります。放送委員会としてもみんなの意見を取り入れながら、工夫した放送を行っていきますので、放送をよく聞いてもらえればうれしいです。

**図書委員会 委員長 山崎 将英さん**  
図書委員会の課題はなかなか図書室に生徒が来なかったり、貸し出し数が伸びなかったりすること、取組もできていないこと、成果が形として表れてこないことです。この課題を改善するために、みんなで意見を出し合い対策を考えます。そして生徒が多く利用できる図書室運営にがんばります。

**保健委員会 委員長 鈴木 琢生さん**  
保健委員会のスローガンにあるように健康観察をしっかりと行い、仲間の健康管理に気を配ったり、トイレをきれいに使えるように点検をしたりします。各委員の人たちにも仕事を覚え、しっかりと行えるようにしたいと思っています。後期からは加湿器の管理や標語の募集など新たな仕事も入ります。全校のリーダーになることを意識し活動していきます。

